

Termination and early redemption by the Issuer regarding **Kündigung und vorzeitige Rückzahlung durch die Emittentin betreffend**

**CB CARDINAL POINT LINKED NOTE
ISIN: AT000B110119
(the „NOTES“)**

Pursuant to item IV. DESCRIPTION OF THE NOTES and the TERMS AND CONDITIONS OF NOTES ("Terms") contained therein with respect to the aforementioned financial instrument, Schelhammer Capital Bank AG ("**SHELHAMMER CAPITAL**"), as universal successor of CAPITAL BANK - GRAWE GRUPPE AG, declares as follows:

SHELHAMMER CAPITAL terminates the Notes in accordance with § 4 (c) 4.4. of the Terms and repays the Notes early in whole, giving 120 calendar days' notice with effect to 20 January 2024.

In accordance with § 12 of the Terms, this announcement shall be published on the internet homepage of the Issuer (<https://schelhammer.at/service/downloads/prospekte/> „Bekanntmachung“).

The repayment of the outstanding amounts to the Noteholders will take place after the effectiveness of the termination in accordance with the Prospectus and the Terms of the Notes.

Graz, this 20 September 2023

Gemäß Punkt IV. DESCRIPTION OF THE NOTES und den darin enthaltenen EMISSIONSBEDINGUNGEN FÜR SCHULDVERSCHREIBUNGEN („**Bedingungen**“) hinsichtlich des vorgenannten Finanzinstruments, erklärt die Schelhammer Capital Bank AG („**SHELHAMMER CAPITAL**“), als Gesamtrechtsnachfolgerin der CAPITAL BANK – GRAWE GRUPPE AG, wie folgt:

SHELHAMMER CAPITAL kündigt die Notes gemäß § 4 (c) 4.4. der Bedingungen ordentlich auf und zahlt diese vorzeitig zur Gänze zurück; dies unter Einhaltung der gebotenen Frist von 120 Kalendertagen mit Wirkung zum 20.01.2024.

Gemäß § 12 der Bedingungen wird diese Bekanntmachung auf der Internet-Homepage der Emittentin veröffentlicht (<https://schelhammer.at/service/downloads/prospekte/> „Bekanntmachung“).

Die Rückzahlung der offenen Beträge an die Schuldverschreibungsinhaber erfolgt nach Wirksamkeit der Kündigung entsprechend dem Prospekt und den Bedingungen der Notes.

Graz, am 20. September 2023

Schelhammer Capital Bank AG

Schelhammer Capital Bank AG

Hauptsitz:
Goldschmiedgasse 3, 1010 Wien
www.schelhammercapital.at

T +43 1 534 34 0
M bank.office@schelhammer.at
UID-Nr.: ATU 15359403

Sitz in Wien, registriert im
Firmenbuch des Handelsgerichtes
Wien: FN 58248i